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1 月 2日下午，县政协主席徐国
良、副主席李建新、方侠、段炼、韩以
振来到政协各活动组讨论点，亲切
看望出席政协丰县第十二届委员会
第四次会议的政协委员。

每到一处，徐国良一行都详细询
问大家对县委书记娄海讲话、《县政
协常委会工作报告》和《提案工作报
告》的讨论情况及大会提案的撰写
情况。徐国良说，县政协十二届四
次会议是全县人民政治生活中的一
件大事，政协委员使命光荣、责任重
大，希望委员们正确行使好民主权
利，主动适应我县经济发展新常态，
立足高水平全面建成小康社会，积
极为全县高质量发展建言资政、献
计出力。

委员们表示，将倍加珍惜政协委
员这一殊荣，树立良好的委员形象,
严格遵守会风会纪，不负全县人民
的信任和重托，认真履行职责，为推
进全县经济社会发展贡献智慧和力
量。（北侠 刘颖 渠文 谢磊 李
硕 学良 先强）

备受关注的政协丰县第十二
届委员会第四次会议于1月2日至
4日隆重举行。在为期三天的会议
期间，来自全县各条战线的政协委
员们将恪守职责，为加快丰县振兴
建真言、献良策、出实招。

1 月 2 日一大早，记者在位于
蓝海大酒店的报到现场看到，政协
委员们个个神采奕奕、精神饱满，
为参加政协会议做着精心准备。
签到、领取会议资料、佩戴委员证、
整理材料，随处可见政协委员们忙
碌的身影。报到大厅里，政协委员
们聚在一起，围绕准备提交大会的
提案进行交流讨论，脸上洋溢着参
政议政的喜悦。

记者在采访中了解到，今年委
员提案涉及广泛，包括教育、文化、
项目建设、产业发展、医疗、交通、
环保等各个方面，件件都和群众生
活、城市发展息息相关。回顾成
绩，展望未来，委员们信心满怀。
大家表示，参会期间他们将紧密联
系丰县实际，认真履职，客观反映
民意，为丰县高质量发展献计出
力。

1 月 2 日上午，政协丰县第十
二届委员会第四次会议在新城区
会议中心隆重开幕。来自全县各
界的政协委员欢聚一堂，将紧紧围
绕事关丰县发展的重大问题，深入
议政、真诚协商，为助推高水平全
面建成小康社会贡献政协智慧和
力量。

县委书记娄海、县人大常委会
主任杜亚峰、县政协主席徐国良、
副主席李建新、方侠、段炼、韩以振
在主席台前排就座；在丰的县委常
委及县人大、县政府领导，县法院
院长以及县政协往届主席靳允良
出席会议并在主席台就座。县政
协退休老干部、在丰的市政协委员
应邀列席会议。

县政协副主席李建新主持会
议。出席本次会议的县政协委员
应到 322 名，实际到会 313 名，符
合法定人数。大会在雄壮的国歌
声中拉开帷幕。

中共丰县县委书记娄海代表
中共丰县县委对大会的召开表示
热烈祝贺。

娄海在讲话中说：过去的一
年，全县上下以习近平新时代中国
特色社会主义思想为指导，高质量
发展取得新成绩。发展路径更加

明确，发展基础不断夯实，发展成
果城乡共享，发展活力持续增强。
成绩的取得，是全县广大干部群众
团结一心、奋勇拼搏的结果，也凝
聚了广大政协委员和工商联、人民
团体及社会各界人士的智慧和汗
水。

娄海代表县委对政协委员们
提出三点希望。一是希望大家践
行新发展理念，助推丰县全面振
兴。既要充满激情，也要脚踏实
地，更要坚决贯彻新发展理念，始
终坚持创新发展、协调发展、绿色
发展、开放发展、共享发展。二是
希望大家落实新要求，助推丰县高
质量发展。全县政协组织和广大
政协委员要紧紧围绕县委重大决
策部署，聚焦中心目标任务，积极
建言资政，拿出破解之策，为县委
决策提供参考依据，以实际行动彰
显政协担当。三是希望大家增强
新本领，提升履职尽责能力。广大
政协委员要加强学习培训，提升履
职水平，更好发挥委员作用。

县政协党组书记、主席徐国良
代表政协丰县第十二届委员会常
务委员会向大会作工作报告。

徐国良说，2019 年，县政协常
委会认真学习贯彻习近平总书记
关于加强和改进人民政协工作的
重要思想，以及中央和省市县委关
于新时代加强和改进人民政协工
作各项决策部署，强化党建引领，
聚焦中心工作，认真履行政治协

商、民主监督、参政议政职能，积极
推进基层协商民主建设，团结带领
广大政协委员，建言献策当参谋，
协商议政增合力，强化监督促落
实，为助推丰县高质量发展作出了
积极贡献。

2020 年，县政协将在中共丰
县县委的坚强领导下，以习近平新
时代中国特色社会主义思想为指
导，深入贯彻落实习近平总书记关
于加强和改进人民政协工作的重
要思想，紧紧围绕县委十五届八次
全会部署，全面落实中央、省、市、
县委政协工作会议要求，把加强思
想政治引领、广泛凝聚共识作为中
心环节，牢牢把握团结和民主两大
主题，紧扣“工业立县、产业强县”
主战略，聚焦“五个高地”建设及

“振兴丰县”重点提升和突破工程，
认真履行政协职能，着力提高政治
协商、民主监督、参政议政水平，为
助推高水平全面建成小康社会贡
献政协智慧和力量。

县政协副主席方侠向大会作
县政协十二届三次会议以来提案
工作情况的报告。三次会议以来，
广大政协委员紧扣县委、县政府中
心工作，聚焦丰县高质量发展和人
民群众关心的热点难点问题，认真
履职，积极作为，共提交提案 280
件，经审查，立案 171 件。所立提
案在规定时间内全部办结，办复率
100%。（北侠 刘颖 渠文 谢
磊 李硕 先强 学良）

县政协领导看望参会政协委员

政协丰县第十二届委员会第四次会议隆重开幕

群贤毕至议政事 共赴盛会献良策

政协委员信心满怀出席会议

1月 2日上午 9点 30分，在政协
丰县第十二届委员会第四次会议开
幕前，大会预备会议在新城区会议
中心召开。

会议听取了本次大会筹备情况
的报告；审议通过了大会日程、议
程。

审议通过了大会讨论组划分和
各组召集人建议名单；审议通过提
案截止时间；宣读县委《关于成立政
协丰县第十二届委员会第四次会议
临时党组织的通知》。会议由县政
协党组书记、主席徐国良主持。

政协丰县第十二届委员会
第四次会议召开预备会议

新闻热线：89229110
E-mail: fxxw0002@163.com

2020年1月3日 星期五 编辑：世锦 7 生活·帮

误区1：乱加“料”
喝汤，最重要的是喝出食物

所释放出来的原汁原味，如果在
煲汤过程中，乱加酱油、胡椒粉、
蚝油、姜葱蒜等调料，将会大大
影响食物的鲜味。此外，在药材
的选择上也应该保持谨慎，注意
不要将一些药性相克的食材一
同熬煮。

误区2：加盐太早
食盐是熬汤不可缺少的调

料，但食盐应该在汤快出锅时
加，否则加盐太早会使肉中的蛋
白质凝固，不易溶解，还可能会
使汤色发暗，影响外观。

误区3：加水太少
有 人 认 为 ，煲 汤 若 少 加 点

水，汤中的营养浓度就会越高，
其实这种观点是错误的，如果加
水不够，导致煲汤时中途再加
水，是非常影响汤的口味的！

误区4：水滚后才放食材
煲汤时，应该将所有食材同

时放进冷水中一起熬煮，如果等
到水开了后再放药材，则会使肉
中的蛋白质流失。

工作压力大，一到下午就想
来包零食解解馋？关于“垃圾食
品”对人体的不利影响多到数不
清，而儿童、年轻人有需求，使得
垃圾食物在全球销售量大增，它
们虽然能快速、暂时平息你的饥
饿感，但经常沉溺于垃圾食物的
快乐会让你的健康付出代价，不
仅增加热量的摄取，其还富含饱
和脂肪与钠，营养价值为零。

国外健康研究指出，长时间
吃垃圾食品的人，突然不吃垃圾
食物，最初可能会出现一些“副
作用”，如烦躁、头痛，你甚至觉
得自己全身的能量下滑。尽管
存在这些小小影响，但你却能因
此避免不必要的热量摄取，当体
重下滑，也间接降低罹患心脏
病、高胆固醇和高血糖的风险，
进而降低罹患二型糖尿病的机
率。

当你慢慢戒掉垃圾食品时，
身体将会出现7个惊人变化：

1、减肥
消除垃圾食物能明显的减少

一天所摄取的卡路里总量，长久
累积下来使体重变轻。像是不
吃薯片、喝含糖饮料等，是减少
热量摄取的一种简单方法。

2、增加营养摄取
不吃垃圾食物，你就有更多

时间与空间摄取营养丰富的食
物，像是多吃水果、蔬菜、全谷物
和瘦肉以取代垃圾食物，能够提
供必须营养素如纤维、蛋白质、
钙和维生素等。

3、降低健康风险
富含反式脂肪的食物，如炸

薯条、起司汉堡和加工食品会增
加罹患心脏病、高胆固醇和糖尿
病的风险。此外，钠含量过高会
增 加 肾 脏 疾 病 和 高 血 压 的 机
率。从饮食中减少这些“垃圾食
物”，能够降低引发慢性疾病的
风险。

4、皮肤透亮
你吃了什么，都会在你的肤

况上显示出来！简单来说，想要
拥有透亮肌肤与柔顺发质，关键
在于人们对于食物的选择。从
你减少摄取垃圾食物的那一天

起，你就会发现自己的肤质看起
来更棒。

5、心情愉快
身体只要没有获取所需的营

养就会出现不平衡，因此摄取无
营养价值的加工食物可能影响
情绪。一旦身体补足其他营养
使其正常运作，心情也会跟着受
到正面的影响。

6、更好的睡眠
含有反式脂肪的含糖食物不

仅会导致体重增加，还会使睡眠
中断。所以减少垃圾食物能让
睡眠更加安稳，使你第二天充满
精神与活力。

7、改善肌肉张力
吃“完整的食物”，摄取蛋白

质及不加工的饮食，能够帮助你
建立强壮的肌肉。

改变饮食习惯的有效方法就
是选择更健康的食物，同时摄取
新鲜蔬果等营养食物也能控制
你 对 不 必 要 的 垃 圾 食 物 的 渴
望。看完以上若你有想考虑减
少对垃圾食物的摄取，建议不要
突然完全不吃，而是循序渐进的
戒除，让你的身体有时间适应新
的变化，你就能看到健康的生活
方式对人体做出的正面回馈。

油炸类：主要因素 1、导致心
血管疾病元凶(油炸淀粉)，2、含
致癌物质，3、破坏维生素，使蛋
白质变性。

腌制类：导致高血压、肾负
担过重，导致鼻咽癌，影响粘膜
系统（对肠胃有害），易得溃疡和
发炎。

加工肉类：含三大致癌物质

之一：亚硝酸盐（防腐和显色作
用）、含大量防腐剂（加重肝脏负
担）。

饼干类：食用香精和色素过
多（对肝脏功能造成负担）、严重
破坏维生素。热量过多、营养成
分低。

汽水类：含磷酸、碳酸，会带
走体内大量的钙，含糖量过高，
喝后有饱胀感，影响正餐。

方便类：盐分过高，含防腐
剂、香精（损肝），只有热量，没有
营养。

罐头类：破坏维生素，使蛋

白质变性、热量过多，营养成分
低。

话梅蜜饯类：含三大致癌物
质之一：亚硝酸盐（防腐和显色
作用）、盐分过高，含防腐剂、香
精（损肝）。

冷冻甜品类：含奶油极易引
起肥胖，含糖量过高影响正餐。

烧烤类：含大量“三苯四丙
吡”（三大致癌物质之首），只烤
鸡腿=60 支烟毒性，导致蛋白质
炭 化 变 性（加 重 肾 脏、肝 脏 负
担）。

（本版稿件转自：360常识网）
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土豆在一定的温度和湿度条
件下，顶芽和叶芽很容易萌发发
芽，在出芽的部位会产生很多
酶，经过这些酶的作用，块茎中
储存的物质会被分解，随之转变
成供氧芽生长的物质。而在这
个物质转化的过程中，会产生一
种龙葵素的毒素，当这种毒素进
入人体后，可能会造成恶心、呕
吐、头晕、腹泻等不适，严重时还
可能会造成心脏和呼吸器官麻
痹，甚至导致死亡。

所以，都说发芽的土豆不能
吃。

到底能不能吃，其实具体还

要 看 发 芽 的 程
度:

如 果 只 是 发
了 一 点 芽 ，理 论
上 是 可 以 吃 的 ，
但需要注意把发
芽的部分和泛青
的表皮去掉，当然可能处理起来
比较麻烦，会耗费多一些的时
间，也会损失掉土豆很多的部
分，而且如果没有处理好，很可
能保留一些有毒部分，可能会造
成中毒风险。

但如果土豆表面发生了霉变
或发青的状况，或者土豆长出很

长的芽，就应该毫不犹豫的扔
掉。因为这样的土豆即使挖掉
发芽和发青的部分，吃了虽然不
会中毒，但土豆中所含的营养已
经所剩无几了，而且口感会很
差。

其 实 ，对 于 已 经 发 芽 的 土
豆，最稳妥的做法就是不要吃。

戒掉垃圾食品身体将会出现的7个变化

世界十大垃圾食品

为什么发芽的土豆不能吃?

四大煲汤误区，你犯了吗？


